

市民の音楽 ロビーに響く

みよし サンアートで演奏会



ぬくもりのある音楽を奏でるEnsemble Chaleur=14日、みよし・サンアートで

みよし市三好町の文化センター・サンアート（加藤大朋館長）で14日、今年度最初のロビーコンサートが開かれ、市民らが美しい音色や朗読、歌声を楽しんだ。

同館は昨年11月に大規模改修工事を終えてリニューアルオープン。ロビーは気配に生演奏を楽しめる無料コンサートで「みよし市発あなたの街の小さな音楽」。

由美さん（50）は平戸橋町の3人がホルン、ピアノで、ショーマン兄弟の

「ぬくもりのある音楽」を奏でるEnsemble Chaleur=14日、みよし・サンアートで。由美さんは、伊邪那美命（いざなみのみこと）などの「四柱」（よはしら）神様の数え方です。豊田市北部、京町の白山神社は、足助領主の成瀬藤藏之成公が領主となつた慶長年間（1596）に建てられたといわれています。成瀬氏が排除された後も、村人の信仰は続きます。

口碑では昔、この地域を参河（みかわ）の国加茂郡梅香坪（うめがつぼ）村といい、四方に社を建てて村人の安全と五穀豊穣を祈りました。これらを

エッセイ

近場にも歴史あり②

視覚障害者センター勤務 久野レイ子

破れた土俵 京町の白山神社

1763（宝曆13）年、村の半分が

焼け野原となる大火災があり、「もう二度とあるよう恐ろしい火灾にあわないよう」と1782（天明2）年、

當時の梅香坪村の大庄屋だった太田定勝氏が、浜松（静岡県）の秋葉神社（本宮から鎮火の神様を合祀しました）

これを地元の人は「秋葉（あきや）さん

と呼んで親しみました。

京町の元区長である三岡錦嘉（かねよし）氏が子どものころ、神社で火祭が盛んで、「はそこで作った甘酒をや

かんに入れてもらおうと持つて行つたところ、ちょうど中身がなくなつてしま

た弁財天は現存していません。

みよし市三好町の文化センター・サンアート（加藤大朋館長）で14日、今度最初のロビーコンサートが開かれ、市民らが美しい音色や朗読、歌声を楽しんだ。

由美さん（50）は平戸橋町の3人がホルン、ピアノで、ショーマン兄弟の

「小さな世界」、中島みゆきの「時代」など4曲を演奏した。大川さんは「金管樂器で中低音を担当するホルンとユーフォーミューラムの柔らかい音色」。

第一に、心温まる音樂を届けていきたい」と話す。

2部は音大ピアノ科出身の大溝倫子さん（右）が、

市東山台、松浦宏美さん（左）と、ユーフォニウム、ピアノで、ショーマン兄弟の

「ねくもりのある音楽」を奏でる。

次は5月19日に「永田真理子とアンサンブルひづれ」が登場。

市東山台、松浦宏美さん（左）と、ユーフォニウム、ピアノで、ショーマン兄弟の

「ねくもりのある音楽」を奏でる。

5月19日、永田真理子（右）と、ユーフォニウム、ピアノで、ショーマン兄弟の

「ねくもりのある音楽」を奏でる。

6月1日、永田真理子（右）と、ユーフォニウム、ピアノで、ショーマン兄弟の

「ねくもりのある音楽」を奏でる。

まわりの弦樂アンサンブルなど3組が演奏する。

ロビーコンサート担当の壇井直子さんは「観客

と奏者のコミュニケーションを大切にしたアットホームなコンサート。会場全体の一体感を楽しんでほしい」と話す。

また、24日にはサンアートフェスティバルを開催する。

23、24日、T-FACE

パルクールの日本トップ

クラシックの選手のデモンストレーションや体験会も楽しいピアノと朗誦を披露。3部は豊田市で結成されたアコースティックバンド「ぬーぼー」の

「ポップスとボサノバのユーベ」。ジャズコンテストファイナリストの経験者ボーカルのMIEKO

O、ギターのmasaとSaito、パークッシュョウ

リスピーブなどのゲーム、唐揚げや焼きそばなどの出店、射的や段ボール

SPAFOーマンスやライ

トーナメントに2年ぶりの開催

テーマに2年ぶりの開催



豊田市華母町1-43 ☎ 32-0201

【岡田さち代】

10-18時 同会

23、24日、豊田発！モ

6階Yスタジオ（若宮町）

We are Back

15-19時

枝豆の種まき、竹のド

ムステージではドラマサ

ークルやライブ、パリ舞踊などを披露。

会として、毎月1回木曜午後7時から、各回3組が演奏を披露している。今回の1部はENSEmble Chaleurの「ぬくもりのある音楽」。音大出身の大川由美さん（50）は平戸橋町の3人がホルン、ピアノで、ショーマン兄弟の

「小さな世界」、中島みゆきの「時代」など4曲を演奏した。大川さんは「金管樂器で中低音を担当するホルンとユーフォーミューラムの柔らかい音色」。

第一に、心温まる音樂を届けていきたい」と話す。

2部は音大ピアノ科出身の大溝倫子さん（右）が、

市東山台、松浦宏美さん（左）と、ユーフォニウム、ピアノで、ショーマン兄弟の

「ぬくもりのある音楽」を奏でる。